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 »кОРОткО О ВАЖНОм

На первом после летних 
каникул заседании Город-
ской думы депутаты рас-
смотрели вопросы, каса-
ющиеся градостроитель-
ства, правопорядка, эко-
логии.

На пути к 
безопасной жизни
Первым из почти 30 пун-

ктов повестки заседания 
стал отчёт Владислава ПРО-
НИНА, начальника город-
ского Управления МВД, за 8 
месяцев этого года. Депута-
там сообщили, что в горо-
де стало почти на четверть 
меньше тяжких преступле-
ний и на треть меньше квар-
тирных краж. Однако наря-
ду со снижением «взрослой» 
преступности на 5% увели-
чилось количество престу-
плений, совершенных несо-
вершеннолетними. 

-  Ж и т ь 
стало реально 
б е з о п а с н е е , 
и  г л а в н а я 
заслуга в этом 
принадлежит 
н и ж е г о р о д -

ским полицейским, однако 
успокаиваться на достиг-
нутом рано, - особо под-
черкнул глава города Олег 
СОРОКИН. - Меня очень 
беспокоит рост подрост-
ковой преступности. Мы 
понимаем, что с молодёжью 
нужно работать не толь-
ко наказаниями, главное - 
занять подростков делом: 
создать рабочие места, раз-
н о о б р а з и т ь  к у л ь т у р н у ю 
жизнь города, дать возмож-
ность заниматься спортом. 
В этом вопросе депутатский 
корпус должен работать сов-
местно с администрацией и 
правоохранительными орга-
нами.

Зашла речь и о повыше-
нии безопасности движения. 
В частности, депутаты Алек-
сандр КОТЮСОВ и Игорь 
КОНДРАТЬЕВ  обратили 
внимание на необходимость 
установки парконов - прибо-
ров для фотофиксации нару-
шений правил парковки на 
городских улицах. Нередко 

автовладельцы оставля-
ют машины на пешеходных 
переходах, блокируют тро-
туары и создают другие опа-
сные ситуации. Город в связи 
с этим планирует закупить 
несколько парконов. Если их 
работу признают эффектив-
ной, число приборов увели-
чат, как это сейчас происхо-
дит с камерами видеофикса-
ции на дорогах Нижнего.

Большой интерес у народ-
ных избранников вызвал 
доклад Ирины СЕМАШКО, 
директора городского депар-
тамента экономического раз-
вития, инвестиций и пред-
принимательства, о работе 
малых предприятий. Среди 
позитивных моментов был 
отмечен рост финансовых 
показателей - товарооборота, 
выручки и прибыли. 

Но социальная эффектив-
ность малого бизнеса силь-
но отстаёт от финансовой. В 
частности, средняя зарпла-
та сотрудников малых пред-
приятий почти наполовину 
меньше средней зарплаты в 
целом по городу. По мнению 

Олега Сорокина, это может 
быть связано только с «серы-
ми» схемами работы.

- Финансовые показате-
ли растут, а налоги в бюджет 
не поступают, - констати-
ровал руководитель горо-
да. - Малый бизнес сам себе 
подрубает развитие, посколь-
ку лишает своих сотрудни-
ков социальных гарантий. 
Нужно работать с предпри-
нимателями, разъяснять им, 
к каким негативным послед-
ствиям приводит отказ от 
цивилизованного ведения 
бизнеса.

Приоритеты 
неизменны

По предложению депутата 
Александра ПЕРОВА глава 
города выступил с сооб-
щением о ситуации вокруг 
нижегородского парка им. 
Кулибина. 

- Я дал поручение главе 
администрации города Олегу 
КОНДРАШОВУ  разрабо-
тать возможные варианты 
расширения улицы Горько-

го без сокращения террито-
рии парка, - отметил Олег 
Сорокин. - Как только у 
специалистов будут готовы 
конкретные предложения, 

мы сразу вынесем их на 
обсуждение. Хотел бы отме-
тить, что отношение обще-
ственности к этому вопро-
су далеко не однозначное. 
Очень многие жители города 
поддерживают комплексное 
решение транспортных про-
блем в Нижнем Новгороде, 
рассматривая расширение 
дороги по улице Горького 
как часть общегородско-
го плана. Если мы хотим 
жить в успешно развива-

ющемся мегаполисе, нам 
нужны высокоскоростная 
магистраль, международ-
ный аэропорт, новый мост, 
станции метро и другие мас-
штабные стройки, призван-
ные повысить мобильность 
населения. 

П р е к р а с н о  п о н и м а ю 
всю значимость сохране-
ния зелёных насаждений. 
Но мне очень не нравится, 
когда экологическая обста-
новка становится предметом 
политических спекуляций. 
Есть деятели, которые пыта-
ются представить Нижний 
Новгород чуть ли не худшим 
городом планеты. Но давай-
те обратимся к специали-
стам и выясним, как обстоят 
дела на самом деле. Недав-
но вышел в свет объёмный 
научный труд «Экология 
Нижнего Новгорода», где 
на 400 страницах представ-
лены подлинные результа-
ты исследований. Там есть 
ответы на многие вопросы. 
Мы будем собирать и ана-
лизировать информацию, 
чтобы получить объектив-
ную картину.

Говоря о плане работы на 
ближайшую перспективу, 
Олег Сорокин сформулиро-
вал основные задачи город-
ского парламента на новый 
политический сезон. Он 
особо подчеркнул: несмо-
тря на далеко не блестящую 
финансово-экономическую 
обстановку,  необходимо 
сохранить приоритеты раз-
вития, заявленные изна-
чально.

Среди главных задач - 
ликвидация очередей в дет-
ские сады, строительство 
ФОКов в каждом районе, 
волновое расселение жите-
лей ветхого фонда. Кроме 
того, нужно предусмотреть 
средства на установку дво-
ровых спортивных комплек-
сов, дорожное строитель-
ство и улучшение работы 
общественного транспорта. 
Олег Сорокин призвал кол-
лег-депутатов по максимуму 
выполнить обещания перед 
нижегородцами. По его мне-
нию, реальные возможности 
не безграничны, но они есть.

Обещания надо держать
Парламент Нижнего открыл сезон

С новосельем!
Олег Сорокин вручил 

ключи от новых благоустро-
енных квартир жителям вет-
хого и аварийного фонда. На 
улице Цветочной построе-
ны два дома на 340 квартир 
с качественной внутренней 
отделкой. Новосёлам не при-
дётся тратить деньги и время 
на ремонт. 

Приборы 
- против 
незаконной 
парковки.

 »

Озеленение не для галочки
Народные избранники 

выступили за изменение 
правил компенсационного 
озеленения. 

Фирмы, высаживающие 
растения в рамках работ по 
благоустройству, предлага-
ется обязать ухаживать за 
саженцами. О вновь выса-
женных кустарниках при-
дётся активно заботиться 

два года, о молодых дере-
вьях - три. Это должно сни-
зить гибель молодых расте-
ний.

- Пора перестать сажать 
в городе «прутики», нам 
нужны нормальные сажен-
цы. Они требуют ухода, и 
обеспечить  его  должны 
застройщики, -  отметил 
Олег Сорокин.

Депутаты поддержали пред-
ложение городской админи-
страции изменить зонирова-
ние части проспекта 70-летия 
Октября в Сормове для строи-
тельства церкви в честь иконы 
Божией Матери «Нечаянная 
радость». В отдалённом 7-м 
микрорайоне появится приход-
ской храм. Об этом давно про-
сила Нижегородская епархия.

На проспекте 
будет храм

Нижний должен стать зеленее.

Волновое переселение жителей ветхого фонда стартовало: счастливые новосёлы получили ключи.


